



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-nucleaire-nous-rend-independants>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Élections 2022 : stop aux promesses bidons sur le
nucléaire ! > Idées reçues > **Le nucléaire nous rend indépendants**

3 février 2022

Le nucléaire nous rend indépendants

100% de l'uranium utilisé dans les centrales françaises provient de l'étranger ! Son commerce nous lie avec des régimes autoritaires et nourrit des rapports néo-coloniaux comme au Niger.